



El Pleno de Antequera propondrá el nombramiento de Rafael Carmona Campos como representante municipal en el Patronato de la Fundación Bancaria Unicaja

El próximo pleno del Ayuntamiento de Antequera, que se celebrará el próximo 20 de febrero, abordará la propuesta de la Alcaldía-Presidencia para el nombramiento de D. Rafael Carmona Campos como representante municipal en el Patronato de la Fundación Bancaria Unicaja



[Descargar imagen](#)

Este nombramiento responde al proceso de renovación de determinados cargos en el Patronato de la Fundación, conforme a su normativa estatutaria, y al derecho histórico de la ciudad de Antequera a contar con representación en este órgano, al haber sido la antigua Caja de Ahorros de Antequera entidad fundadora de Unicaja Banco.

La propuesta de la Alcaldía-Presidencia establece que D. Rafael Carmona Campos ostente dicha representación por el plazo estatutario

correspondiente, que dará comienzo el 1 de abril de 2026, una vez aprobado el acuerdo plenario y comunicado oficialmente a la Fundación Bancaria Unicaja.

Rafael Carmona Campos es abogado en ejercicio en Antequera desde el año 2001, colegiado número 576 del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera, con una amplia y reconocida trayectoria en el ámbito jurídico.

Actualmente es director y socio fundador del Bufete Carmona, donde desarrolla su labor profesional en diversas áreas del derecho, entre ellas el derecho civil, de familia, bancario, penal, administrativo y urbanístico.

Cuenta, además, con certificación como Compliance Officer, estando especializado en la elaboración de programas de prevención penal, y es miembro de ASCOM para el desarrollo de sistemas de cumplimiento normativo. Asimismo, forma parte de la Red Nacional de Abogados CE Consulting.

En el ámbito académico, es Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada, con formación complementaria en las Facultades de Derecho de Pavía y Bari (Italia). Es experto en Derecho Civil, Penal y Urbanístico por la Universidad de Granada, y en Derecho Urbanístico por el Instituto de Estudios Cajasol de Sevilla.

Desde el Ayuntamiento de Antequera y en palabras del alcalde, Manolo Barón, se destaca que este nombramiento responde a la amplia experiencia, cualificación y solvencia profesional de Rafa Carmona, así como a su profundo conocimiento del entorno jurídico, económico y social de la ciudad.



“Su incorporación al Patronato de la Fundación Bancaria Unicaja permitirá reforzar la defensa de los intereses de Antequera en una institución clave para el desarrollo social, cultural y económico del territorio tal y como lo demuestra la reciente concesión del Efebo a la Cultura a dicha Fundación Bancaria que se hará efectiva el próximo 28 de febrero, Día de Andalucía”, concluye el alcalde.

Con esta propuesta, el Consistorio reafirma su compromiso con una representación responsable, cualificada y comprometida con el progreso de la ciudad.